

Solan Big Thinkers

「つながり」が見え始める今日この頃

先日のICT研修会、ありがとうございました。安全に、有効にiPadを活用するために、ご家庭でのルールをお子さんと一緒に考えていただきました。

この日からiPadの持ち帰りが始まりました。これからの時代を生きる子ども達。上手に、かしく活用できるように、共にサポートしていければと思います。

学校では、休み時間になるとiPadと借りた本をもって、ラーニングコモンズへ行く子が何人も見られます。本を返した後、ワクワクした様子で次に借りる本を選ぶ姿に、思わずこちらはにっこりしてしまいます。いろいろな本と出会ってほしいなと思っています。

さて、2週間目を迎えました。子ども達が慣れてきたからこそ、見え始めたものがあります。

それは「つながり」です。

先生達と子ども達のつながり、あるいは子ども達同士のつながり。それぞれが見え始めました。このつながりの「糸」はこれから太くなり、そして数も増えていくことでしょう。

ある日の休み時間。

「先生、〇〇さんがね、トイレのスリッパをそろえてくれてたよ」

こんなことを先生に伝えてくれる子がいました。スリッパをそろえてくれる子もすてきです。そして何より、誰かがやっていたすてきな行動を見つけて、それを伝えようと思う子の心もすてきです。そういう温かな心と行動を大切にしていきたいです。

